

Protokoll der Ligaratssitzung vom 25.10.2011

Als Schiedsrichter seid ihr verpflichtet, regelmäßig zu den Sitzungen des Ligarates zu erscheinen und euch an den Entscheidungen zu beteiligen. Bei der letzten Ligaratssitzung entschied der Ligarat, dass es für unentschuldigtes Fehlen am Spieltag Konsequenzen geben wird. Wenn ein Schiedsrichter ein Mal unentschuldig fehlt, wird er verpflichtet einen Spieltag ohne Schiedsrichterhonorar zu pfeifen. Wer ein zweites Mal unentschuldig fehlt ist verpflichtet den Schiedsrichterkurs zu wiederholen.

Das unentschuldigte Fehlen bei der Ligaratssitzung hat die Streichung des Schiedsrichterhonorars zur Folge.

Der Ligarat tagte am Dienstag, den 25.10.2011 um 17:30 Uhr in der IG-Feuerwache.

Anwesend: Adis, Dean, Donika, Karoch, Manuel, Mejed, Meltem, Orhan, Samad, Shahin, Seda, Sina, Yasin, Moubarek, Egzon, Asma.

Entschuldigt: Ismail, Jacob, Clemente.

Unentschuldig: Nick

Behandelt wurden folgende Tagesordnungspunkte:

1. Die Spielerin Seda vom Team „Sendling Girls“ hat ihren Gegenspieler beleidigt. Ein Entschuldigungsbrief liegt vor.

Beide Spieler bekamen die Auflage, sich öffentlich zu versöhnen. Dies geschah während der Ligaratssitzung. Außerdem müssen beide Spieler den Schiedsrichterkurs belegen.

2. Das Team „Red Scorpions“ ist mit erheblicher Verspätung zum eigenen Spieltag gekommen. Sie müssen beim Ligarat erscheinen. Ein Entschuldigungsbrief des Teams liegt vor.

Das Team wird verpflichtet die Startgebühr zu bezahlen und beim Spieltag am 06.11.2011 in der Faganahalle auszuhelfen.

3. Sesar, der ehemalige Betreuer des Teams Harras Bulls hat einen Entschuldigungsbrief geschrieben. Aufgrund seiner Unzuverlässigkeit ist er gesperrt.

Dieser Tagesordnungspunkt wurde vertagt, weil Sesar nicht erschien. Er bleibt weiterhin gesperrt.

4. Die Spieler Mete und Burak vom Team „Ramersdorf“ wurden gesperrt, weil sie sich unsportlich verhalten haben. Sie müssen beim Ligarat erscheinen.

Nach Anhörung der zwei Beteiligten entschied der Ligarat, die Sperre aufzuheben. Beim Wiederholungfall werden sie verpflichtet den Schiedsrichterkurs zu belegen.

5. Der Spieler Malcolm vom Team „Se United“ ist zum Team „Copa Cabana“ gewechselt. Dies geschah aufgrund einer Vereinbarung beider Teams. Ein Brief an den Ligarat liegt vor.

Der Ligarat hat dem Wechsel zugestimmt.

6. Die Spieler Artin und Izare vom Team „MC Laim“ haben sich unsportlich verhalten. Beide haben an den Ligarat einen Entschuldigungsbrief geschrieben.

Der Ligarat hat die Entschuldigungen angenommen.

7. Der Spieler Dario vom Team „Cobans“ hat sich beim U17 Spieltag unsportlich verhalten. Er muss einen Entschuldigungsbrief schreiben.

Der Ligarat entschied, dass eine öffentliche Versöhnung bei nächsten Spieltag stattfinden soll. Dario ist für ein Spiel gesperrt.

8. Ein Entschuldigungsbrief von Albin, Team „Harras Boys“ liegt dem Ligarat vor.

Dieser Tagesordnungspunkt wurde vertagt, weil Albin nicht erschien. Er bleibt weiterhin gesperrt.